

## **“Por los niños, por los padres, por los abuelos...”**

Con motivo de la Jornada por la Vida, los obispos españoles publicaron una nota, con el título “Por los niños, por los padres, por los abuelos: sí a la vida”, en la que se incide en la idea esperanzadora del lema del cartel de aquella Jornada. “Para España, para Europa y para el mundo –comienzan diciendo- la apertura moralmente responsable a la vida es una riqueza social y económica. Grandes naciones han podido salir de la miseria gracias también al gran número y a la capacidad de sus habitantes”.

La Nota concluía llamando a recuperar “la grandeza del don y sentido de la maternidad”, recordando como determinadas ideologías están tratando “absurdamente de igualar lo diferente” y abocando a la sociedad a la “ruina demográfica, económica y sobre todo moral”.

Con palabras del Papa Francisco, en alusión al aborto, los obispos nos recordaban que “no es progresista pretender resolver los problemas eliminando una vida humana”. Estas palabras son como un “aldabonazo en nuestros corazones” que nos urgen a una decidida y valiente defensa de la vida desde todos los ámbitos, teniendo muy presente que “la Iglesia es la madre que a todos acoge con entrañas de misericordia y nos anuncia a Jesucristo, el Evangelio de la Vida”.

**Jesús Domingo Martínez**